Rome, ville égyptienne

Rome, la capitale du plus vaste empire de l'antiquité, était une ville cosmopolite dans laquelle se mélangeaient langues, cultures et religions différentes. Parmi ces cultures, l'égyptienne exerçait une influence très particulière sur la haute société et le pouvoir centrale. L'élite romaine se faisait bâtir des pyramides comme dernière demeure pour leur corps. Les divinités égyptiennes étaient vénérées et leurs cultes célébrés dans les temples décorés avec des anciens monuments emportés directement d'Égypte. Avec cette conférence on suivra les traces de ces anciens vestiges encore visibles à Rome.